

KüchenAtlas

Neuer Vertriebsleiter Handel

Donnerstag, 07.03.2019

Den Handelsvertrieb bei KüchenAtlas, unabhängiges Online-Portal für Einbauküchen, für Deutschland, Österreich und Schweiz verantwortet ab sofort Elmar Koch (Foto).

Koch war zuletzt bei Panasonic für den Küchen- und Möbelhandel zuständig und zuvor bei Sedia Küchentechnik, Bauknecht und Küche3000 tätig. Zielsetzung von Sebastian Kiefer, Geschäftsführer KüchenAtlas, sei der systematische Ausbau der Handelskooperationen: Portal, POS-System „kitchenplanner.table“ und Online-Küchenplaner.

Neuer Vertriebsleiter Handel

Links

- [KüchenAtlas](#)